

# Cerámica, energía salud y deporte centran Destaca 2016 - Mediterráneo - 23/11/2016

EL PRESIDENTE PUIG INAUGURA EL EVENTO

## Cerámica, energía, salud y deporte centran Destaca 2016

Profesionales y público podrán conocer el último grito en tecnología

JOSEP CARDA  
jcarda@epmediterraneo.com  
VILA-REAL

El Centre de Congressos, Fires i Trobades se convierte desde hoy y hasta el viernes en el gran espacio de transferencia de conocimientos en materia de innovación entre empresas, instituciones y centros de investigación.

El presidente de la Generalitat, Ximo Puig, es el encargado de inaugurar la Feria Destaca 2016 que, fundamentalmente, basa su apuesta en dar a conocer a los profesionales y al público en general los proyectos en los que trabaja la industria –la mayoría de ellos todavía están sin salir a la luz– en materiales, en especial los relacionados con la cerámica; la energía y los nuevos productos vinculados a las renovables; así como la salud y el deporte.

De hecho, cada una de las jornadas de apertura de la feria, de 11.00 a 14.00 horas y en la sala Innovative Showroom, empresas y centros de investigación darán a conocer, no solo a los profesionales de los distintos sectores sino también al público en general, los resultados científicos de aquellos productos que en breve pretenden sacar al mercado.

Hoy mismo serán los materiales –recubrimientos, pigmentos o tintas para impresión– los protagonistas de la sesión, mientras que mañana lo serán las nuevas apuestas de generación de calor, sistemas de gestión energética o placas solares. Y el viernes, la actividad se centrará en la salud



EL PEATÓN

Los estudiantes de seis institutos volaron ayer su primer dron social.

### el dato

#### IMPULSAR A LOS INVESTIGADORES

La segunda edición de la Feria Destaca incluye un concurso dirigido a impulsar la vocación investigadora entre los jóvenes. El certamen, organizado por la Cátedra de Innovación Cerámica y el Ayuntamiento de Vila-real con la colaboración de la Escuela de Doctorado y la Escuela Superior de Tecnología y Ciencias Experimentales de la UJI, permitirá a 15 jóvenes exponer los resultados de sus estudios. El ganador obtendrá un premio de 1.500 euros y el segundo y tercer clasificados recibirán 1.000 y 500 euros.

y el deporte, abordando nuevos métodos de rehabilitación o el deporte en la adolescencia.

FERIA AÉREA // Por otra parte, una de las actividades previas a la inauguración de la Feria Destaca 2016 más esperada por la organización es la que tuvo ayer como protagonistas a los alrededor de 40 alumnos de los institutos y centros educativos Francesc Tàrrrega, Broch i Llop, Miralcamp, Fundación Flors, Laude Bristish School y Virgen del Carmen, quienes han trabajado en la construcción de un dron destinado a fines sociales, que ayer por la tarde efectuó su primer vuelo oficial.

Los jóvenes también aprovecharon para explicar el proceso de creación y construcción de cada uno de los aparatos fabricados en los centros y han venido desarrollando en los últimos meses, con la implicación y supervisión de varios de sus profesores. ≡